

みんなの 広場

皆さんからのお便りをお待ちしています

〒444-0192 菱池字元林1-1 幸田町役場 広報こうた係
E-mail:kikakujo@town.kota.lg.jp ☎62-1111 (内線324)
FAX63-5139



今月の表紙
今月の表紙は、筆柿の収穫。今年の初出荷は9月21日に行われました。たわわに実ったオレンジ色の柿が畑にたくさんなっていました。筆柿は皮も食えることができます。種に注意して丸かじりしてもおいしくいただけます。



ユニバーサルホッケー 「坂崎ローリングス」

坂崎小学校体育館の正面玄関入り口には、大空に向かって飛び立とうとする2人の子どもの石造がたっています。その土台には「翔」の文字が刻まれ、子どもたちに未来に向かって飛びたつてほしいとの願いが込められています。坂崎ローリングスは、ユニバーサルホッケーの活動を通じて、子どもたちの健やかな成長を地域をあげて支援していきたいと平成12年に設立し、6年がたちました。小学生高学年の部は全国制

覇2回、準優勝1回など数々の輝かしい戦績を持ち、先輩たちに続こうと今年も全国大会優勝を目指してがんばっています。また、大人の部も子どもたちに続けと「全国大会出場」を合言葉に練習に励んでいます。皆さんも子どもたちと一緒にいい汗を流しませんか。ナイス！シュート！！

おしずみのぶよし
代表者 印貢伸嘉 ☎63-2010

この欄に掲載希望のサークルは、はがきにサークル名と連絡先、活動内容を簡潔に書いて企画情報課へ。おってご連絡します。

サークル紹介
この指とーまれ
96



【習字「発展」】
芦田 巨史さん

みんなの作品展!



【習字「北斗七星」】
左右田 美那さん

皆さんの作品を募集します。応募方法はがき裏書きもしくは作品を写真に撮りタイトルと作者名(ペンネーム可)をご記入のうえ、広報こうた係までお送りください(デジカメ写真の場合はメールで！)

どんな意味?
こんな意味!!

「ラニーニャ現象」

太平洋の赤道付近で太陽によって暖められた海面近くの水の温度は、貿易風が強くなると東部太平洋の赤道付近で平年より下がることとなります。これがラニーニャ現象です。エルニーニョ現象はこれとは反対に、インドネシア付近に暖かい海面近くの水を吹き寄せられている西向き貿易風が弱まり、そこにたまっていった暖かい海水が東に広がって東部太平洋の赤道付近の海面の温度が平年に比べて上がることで、気象庁では、東部太平洋の赤道近くにエルニーニョ監視海域を設定して、その海面水温が平年より0.5度以上低い状態が6か月以上続くことをラニーニャ現象と定義しています。ラニーニャ現象が起きると、熱帯地域の普段雨がよく降る所では平年より多く降る傾向があり、日本では秋から冬にかけて気温が平年より低くなる傾向が多いようです。しかし、実際には上空の偏西風の流れの状況などによって天候は左右されるので、単純にラニーニャ現象と日本の天候を結びつけることはできません。



青春トークリレー

第163走者

かわせ たかひさ
川瀬 崇寿さん

高力区在住 20歳 会社員
身長 165cm O型
好きなタイプ _____
好きな芸能人 _____

高校卒業後、進学ではなく就職したかった僕は、フォークリフトなどの物流機器や産業車両を製造している豊田自動織機の高浜工場で働くことになりました。実際にそのような工場で働いてみると、暑くて熱中症や脱水症状になったりしてとても厳しかったです。自分の体は自分で管理するという当たり前のことがとても難しく感じました。今では仕事にも慣れ、休日には海に行き、マリンスポーツをしたり、自分の愛車でみんなで出かけたりして、充実した毎日を過ごしています。



はろーキッズ

掲載写真を印刷してプレゼント。
希望者は企画情報課まで。



会員の楽しみ

の巻

生きがい
ヤンターだより
「某月某日」

作業所の会員は、朝8時30分から仕事開始です。皆さんとても早起きで、8時前から来て始まるのを待っている会員もいます。なかには早起きして仲間の分のおやつを作って、楽しそうにやってくる会員もいます。
「また、肥えちゃうよ。困るよ」
「あんななんか、細いもんだ。食べても大丈夫」
「ほりゃああなたに比べたら

ね」
「あたしも、あなたに比べたらまだいいけど」
「よく言うよ。あたしのほうが、まだスマートだよ。ねえ」
「いや・・・同じくらいだと思うけど・・・」
「そんな・・・違うよ。みてみいこの人のお腹。私のほうがまだましだね」
「じゃあ、写真を写して比べてみたら」
「それじゃあ、みんなで写してもらおうか」
後日出来上がった写真は、みんなニコニコとてもよい笑顔でした。
「やつぱり、みんな一緒だね。大とど、中とど、小とどってとこだね。おやつを少なくしようか。糖尿病に



なるしね」
おやつを減らす相談は、何度となくありましたが、よくもって1週間。そのうちたくさんのおやつをうれしそうに食べている会員たちです。

ちと 編集者のひとこと

今月の特集1は中学生の海外派遣報告。平成元年から始まった海外派遣は今年で18回目になります。海外での生活はその国の言語を学ぶだけでなく、日本と違った文化や生活習慣を体験することができるともよい機会です。中学生たちも最初はとまどいながらも、だんだんとオーストラリアでの生活を楽しむことができたのではないのでしょうか。しかし、国際交流はこれでおしまいではないと思います。今回の体験を今後の生活に活かしてもらえたらいいと思います。そして、何よりも派遣先で知り合った人たちとの絆をこれからも大切にしてもらいたいですね。
暑かった夏も終わり、いよいよ秋です。先日の台風も幸田に被害を及ぼすことなく去って行きました。このまま幸田に災害が起きませんように！
ところで秋といえば、幸田特産の筆柿、形が男性的であることから珍宝柿(ちんぼつ柿)と呼ばれています。子どもの頃から呼び名はまた違うんですけどね・・・洪が早く抜け、他の柿より早く出荷でき、おいしいのが特徴です。宣伝するわけじゃないですが、食欲の秋です。是非食べてみてください。 (T)